
RE: ça sort pas de la famille !
si comme je le suppose vous connaissez cette communauté religieuse alors 
informez votre conscience en verité , allez taper sur un moteur de recherche : 
communauté saint jean et justice et vous verez...
cette communauté n'est pas à sa premiere affaire, certes vous me direz 
proportionellement sont ils plus à craindre que les autres, l'UNADFI les classe 
comme groupe à risque
pour ma part j'en ai fait les frais je peux vous dire quétant catholique pratiquant je 
les ai fréquenté de pret à tel point que j'ai decouvert que ma femme entretenait une 
relation tres soutenue avec un pretre ayant "autorité" dans cette communaute 150 
SMS jours et nuits en avril 2007 avec des : " je vous aime, vous me manquez, 
l'espace qu'il y a entre nous ne nous séparera jamais...j'ai prévenu 2 évéques l'un 
m'a reçu une fois , je sais aujourd'hui qu'il défend bec et ongle cette communauté , 
l'autre n'a meme pas degnait me recevoir.L'affaire est en justice ...évidemment 
personne ne me crois mais j'ai une facture de telephone(de ma future femme) avec 
le numéro de portable du pretre qui a était authentifié par un ami
Ne jetons pas la pierre sur ceux qui se sentent bléssé par le comportement des 
uns et des autres , il y a souvent une raison sous jacente
maintenant faites votre choix en conscience "éclairée" comme le disait benoit XVI
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